

# Saint-Chély-d'Apcher : City rando au Puy-en-Velay



Les Lozériens, au pied de la statue Notre-Dame-de-France.

## **U ne escapade originale, à la découverte de la cité mariale.**

En ce dernier dimanche d'octobre le club rando Margeride Aubrac a joué l'innovation en proposant pour la première fois à ses adhérents d'effectuer une city rando à la découverte du Puy en Velay.

Partis tôt le matin de Saint-Chely, les participants ont tout d'abord arpenté les ruelles pour atteindre le sanctuaire Saint-Joseph et bénéficier ainsi d'un point de vue remarquable sur la cité.

Quittant pour quelques instants les rues pavées, le groupe a suivi un agréable sentier serpentant dans les sous-bois pour atteindre le mont Denise qui abrite des pelouses sèches intégrées au réseau Natura 2000. Ce site est le domaine privilégié de l'orchis mâle qui appartient à l'une des 54 espèces d'orchidées sauvages présentes en Auvergne.

Les randonneurs ont ensuite gravi dans l'enthousiasme, les 268 marches du Rocher Saint-Michel-L'Aiguille pour atteindre la chapelle édifée sur un piton volcanique. Reposé après un pique-nique dans un jardin agréable, le groupe s'est rendu au sommet du rocher Corneille pour explorer l'intérieur de la statue Notre-Dame-de-France, œuvre monumentale qui veille sur la ville. Le panorama était au rendez vous.

Les marcheurs ont poursuivi leur city rando par la visite de la cathédrale Notre Dame, magistral et admirable édifice mis en valeur par une montée d'escalier majestueuse.

Ces visites époustouflantes se sont terminées par une exploration du dédale des ruelles pavées de la ville haute, suivies, comme d'habitude, par le partage du verre de l'amitié, sans oublier les remerciements aux organisateurs.